

Hijuelas y Unión La Calera firmaron convenio para potenciar el desarrollo deportivo en la capital de las flores

Un convenio con el Club Unión La Calera, suscribió la Municipalidad de Hijuelas, lo que permitirá potenciar el desarrollo deportivo de los jóvenes en la comuna, además de otros futuros beneficios.

La firma del acuerdo se realizó en el Estadio Municipal de Hijuelas, por parte de la alcaldesa Verónica Rossat y el gerente general de Unión La Calera, Christopher Pons.

En la oportunidad, estuvieron presentes jóvenes deportistas locales y la jugadora del plantel femenino profesional del cuadro cementero, Valentina Saavedra, quien es oriunda del sector Purehue, en Hijuelas.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Verónica Rossat, agradeció a Unión La Calera por este acuerdo que permitirá el desarrollo del deporte local junto a un club que se siente cercano y es muy querido por los vecinos hijuelenses.

Al respecto, Christopher Pons, gerente general de Unión La Calera, destacó la importancia del convenio, el cual calificó como un proyecto en común con la Municipalidad de Hijuelas, que permitirá trabajar en el desarrollo deportivo y personal de las y los menores.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Hijuelas y Unión La Calera firmaron convenio para potenciar el desarrollo deportivo en la capital de las flores

Por su parte, la futbolista hijuelense Valentina Saavedra, quien es jugadora profesional de Unión La Calera, invitó a los jóvenes deportistas locales a seguir entrenando al cien por ciento y tener fuerza mental para lograr metas y objetivos.

En marco de este convenio, igualmente habrá un trabajo de cuidado profesional al gramado del Estadio Municipal de Hijuelas, recinto que podría utilizarse como campo de entrenamiento de los equipos profesionales masculino y femenino, además del fútbol formativo del cuadro cementero.



Hijuelas y Unión La Calera firmaron convenio para potenciar el desarrollo deportivo en la capital de las flores

y tú, ¿qué opinas?